



vai

Festakt zur Verleihung des ersten Margarethe und Gunter Wratzfeld-Architekturpreises an Marina Hä默le

6. Dezember 2025, 11 Uhr

Wir laden Sie herzlich zur Verleihung des ersten Margarethe und Gunter Wratzfeld-Architekturpreises an Mag.^a arch. Marina Hä默le ein. Die Verleihung erfolgt durch den Stifter Architekt Mag. arch. Gunter Wratzfeld und Landtagspräsident Mag. Harald Sonderegger.

Architekt Gunter Wratzfeld und sein Sohn Christian Wratzfeld haben den Preis in Erinnerung an Margarethe Wratzfeld-Tumler ins Leben gerufen. Der Preis würdigt alle drei Jahre herausragende Persönlichkeiten auf dem Gebiet der Architektur und der wissenschaftlichen, publizistischen und edukativen Auseinandersetzung mit Architektur in Vorarlberg. Der Preis ist mit 10 000 Euro dotiert.

Der Preis wird in Kooperation mit dem Az W Architekturzentrum Wien und dem vai Vorarlberger Architektur Institut vergeben. Die diesjährige Jury besteht aus Az W-Direktorin Angelika Fitz, Architekturkritikerin und Publizistin Sandra Hofmeister und vai-Direktorin Verena Jakoubek-Konrad. Der Preis würdigt Marina Hä默les Arbeit als kontinuierliche, detaillierte und vor allem wirksame Baukulturvermittlung, in der Begleitung von Gemeinden, Gremienarbeit, Publizistik und Kuration.

„Mit Marina Hä默le zeichnet der Preis eine Persönlichkeit aus, die sich unermüdlich dem konstruktiven Zusammenwirken der Kräfte in der Baukultur widmet.“ (aus dem Jurystatement)

vai

Vorarlberger Architektur Institut
Marktstraße 33 | 6850 Dornbirn | Austria
Telefon +43 5572 511 69 | info@v-a-i.at | www.v-a-i.at

Mit freundlicher Unterstützung der Subventionsgeber und Jahrespartner:



= Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport

DORNBIRN
zt:

vai

ZUMTOBEL

HYPOTRUST
CASA
LAUFEN